



Unsere neuen Ersthelfer von Morgen

„Helfen ist stark“ lautete das Motto am 16.05.2025 im Integrativen Kinderhaus Spielkiste in Olbersdorf. Gemeinsam mit Susann Wünsche von den Johannitern lernten unsere Kinder der Vorschulgruppe mit ihren Erzieherinnen spielerisch die Grundlagen der Ersten Hilfe, wie zum Beispiel das Absetzen eines Notrufs, das Trösten oder auch die Wundversorgung.

Ziel ist es stets, bei Kindern bereits früh die Bereitschaft zum Helfen zu fördern, damit sie später als Erwachsene ganz selbstverständlich Erste Hilfe leisten.

Im Vordergrund des Konzeptes stehen neben dem Erlernen grundlegender, einfacher Notfallmaßnahmen, die Unfallvorbeugung und -verhütung, die Förderung sozialer Kompetenzen sowie die Gewaltprävention.

Unseren Eichhörnchen hat dieser Tag viel Freude bereitet und wir danken besonders Frau Wünsche für die Durchführung. Am Ende erhielten alle eine Urkunde und ein Button. Jeder darf sich jetzt stolz Ersthelfer von Morgen nennen.

Herzlichen Glückwunsch!

Diana Bartsch und Anja Gneuß